
 

 

 

◆第 3360 回例会 3 月 12 日 会長の時間 
みなさま、こんばんは！本日は通常の夜例会です。なかなか年度末と

いう事もあり、行事が多くなって、お集まりいただくのが難しくなってきている

中で、ご出席いただきありがとうございます。 

 先週末は花巻ロータリーカップ小学生親善バレーボール大会でした。

私、出張が入っており出席できず、大変失礼いたしました。しかしながら、 

上田委員長はじめ、臨席いただきました会員の皆様のおかげで、24 チームの参加だっ

たようですが、素晴らしい大会になったようで感謝しております。 

出張は仕入先東北会感謝会で、宮古島でした。今の時期には珍しく、気温は少し

低め。風も涼しく、東北から行ったのに皆様ジャケットにもう一枚といった感じで過ごしまし

た。宮古島は羽田からであれば 3 時間弱で着きますが、東北各地からですと一仕事。

4 日間のうち 2 日は移動でおしまい。私も朝 6 時台の新幹線で羽田へ。コロナ禍がや

や過ぎて、久々の遠方出張でした。宮古島は人口 5 万人程度、一周 120 ㎞程でサ

ンゴ礁によりできた島で、標高が一番高いところでも 110m とか。川が無いので、飲料

水や生活用水は、地下水や雨水を利用しているそうです。地下水の水質は超硬水。

軟水化して使っているため、水質はすこしぬるぬるしていて、いつまでも石鹸が流れない

感じで、なれないと少し違和感があります。基本、観光と製糖(さとうきび)が産業。空港

は下地島を含め 2 つ。国内・海外から就航しています。コロナ禍中では、海外に行けな

い日本人で混雑していたとか。結構観光客が多いように見えましたが・・・。久々の飛行

機、長距離移動でした。 

 さて、冒頭でもお話しましたが、本日のクラブフォーラムは、花巻ロータリーカップ小学生

親善バレーボール大会の報告を、上田委員長にお願いしております。プロジェクター・スク

リーンも用意され、花巻ロータリーカップ史上初のパワーポイント映像を交えた報告です。

実は今回第 35 回なのですが、始まってからは 40 年になります。コロナ禍で休止をやむ

なくされたり、突然の女子 V リーグ公式試合日程が入ったことによる休止もあり、回数が

減っております。運営されている岩手県小学生バレーボール連盟の皆様のご苦労もお

察しします。この 3 月の大会は連盟にとても非常に意義のある大会という事で、感謝さ

れております。長年開催していると様々な課題もあると思います。青少年奉仕・社会奉

仕を念頭に、公共イメージ向上も念頭に、良い方向に改善しながら続けていければと思

います。 

 この後、クラブフォーラムに移り、例会プログラム終了後お食事となります。また花巻ロー

タリークラブ 70 周年実行委員会もお食事終了後にありますので宜しくお願い致します。 

平塚ロータリー様への訪問日程は、今週の平塚さんの理事会で受入可能日が決まる

とのことですので、来週にはご報告できるかと思います。その際も宜しくお願い致します。 

 では、上田委員長宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 19日 第 3361回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.クラブフォーラム  

 花巻北高校 ASMSA 派遣生

報告会 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

国際奉仕委員長 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★3/12のメニュー★★ 

■今後の予定 

3/21（木）ぬくまるフードパントリー 

3/24（日）RI2520 地区 IM(主幹花巻北 RC） 

        グランシェール花巻 

3/26（火）花巻北高校 RC 奨学生報告 

        担当：佐藤良介君 

4/2（火）慶祝 慶祝者スピーチ 

4/9（火）クラブフォーラム 環境月間に因み 

       担当:未定 

4/16（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

■幹事報告 

・盛岡ＲＣ創立 85 周年記念式典、祝賀会御礼 

〔盛岡ＲＣ 会長  吉江信博〕 

・ハイライトよねやま Vol.288 

〔（公財）ロータリー米山記念奨学会〕 

・オクトンカタログ 2024 年 

〔株式会社 オクトン〕 

 

■出席報告【3 月 12 日 第 3360 回例会】 

32 人中 15 名 

出席率 51.7% 前回修正 68.9% 

 

■メーキャップ 

3/9(土)10(日) 

花巻ロータリーカップ小学生親善バレーボール大会 

阿部一郎君藤、藤村弘之君、松田健君 

三田望君、佐々木史昭君、上田穣君 

上田直輝君、立花徳久君 

海鮮ちらし 



 

 

◆クラブフォーラム ロータリーカップ報告 青少年奉仕委員長 上田直輝君 【要旨】 

令和 6 年 3 月 9 日、10 日、花巻市の総合体育館で花巻ロータリークラブ、花巻市小学生バレーボール連盟が主催する、花

巻ロータリーカップが開催されました。開会式では前年度優勝チームの栗林ラビーバレーボールスポーツ少年団の小笠原主将か

ら、前年度優勝カップの返還がされました。続いて花巻市小学生バレーボール連盟の藤舘茂会長から、このような 3 月の大変お

忙しい中、6 年生の最後の大会を実施してくださいました花巻ロータリークラブの皆様に感謝申し上げます、という冒頭のご挨拶が

ありまして、そこから東日本大震災で学んだ努力する大切さや、諦めない気持ちを持って、仲間を信じて優しい気持ちを大切に頑 

張っていただきたい、この大会でさらなる成長していただきたいというご挨拶がございました。 （中略） 2 日目ですが、決勝トーナメントなので負

けたチームから自宅の方に帰るという流れとなっております。この負けたチーム全チームが本部に挨拶に来てくれまして、2 日間大変お世話になりまし

たと、また来年も参加したいですというようなご挨拶をいただきました。この大会ではチームに貢献した一生懸命な選手に、敢闘賞ということで各チー

ムから 1 名選出をして、賞状と記念盾を藤村副会長からお渡しいただきました。こちらはロータリークラブから寄贈ということでしっかりとした作りとなっ

ておりまして、とても重くて子どもたちもすごい喜んでおりました。決勝が一関市の萩荘小学校黒沢バレーボールクラブの合同チームと、都南東バレ

ーボールクラブによる、こちらは 6 年生が主力のチーム同士の戦いでございまして、1 点を取るのに何度もブロックやスパイク、レシーブを繰り返して、

小学生とは思えないほどレベルの高い試合を見せていただきました。第 1 部優勝が一関市萩生小学校黒沢バレーボールクラブ。この萩生小学校

黒沢バレーボールクラブはコート内でユニークな応援をしておりまして、仲間を励ますために必ず毎プレイ毎プレイユニークな応援をしていました。2 部

優勝が奥州胆沢バレーボールクラブ。第 3 部優勝したのが、花巻バレーボールスポーツ少年団。第 3 部準優勝の南城小スポーツ育成会バレーボ

ールクラブですが、こちらは浅野実行委員長が作ったチームと聞いておりまして、実はこのチームが第 1 回大会から出場を続けているという名門校で

ございます。浅野さんに話を聞いたところ、一時は子どもたちが減って、解散も考えたようです。今の監督やコーチの熱意があって、今こういう風に人

数が集まっているけど、大変な時はすごい少なかったという風に聞いておりました。今回私の報告としては、青少年奉仕委員長として、2 日間大会

運営をさせていただきました。私は中学時代バレーボールに携わっておりまして、歴史あるこの大会の主催側として参加できたことを嬉しく思っており

ます。大会当日は、懐かしい仲間と会話することもできましたし、兄もバレーボールの監督をしていたり、知り合いが監督を務めている姿もあって嬉し

かったなと。何よりバレーボール連盟の藤舘会長は、私の花巻中学校時代の恩師でございまして、釜石の平田小学校の校長先生をされていたと

きに東日本大震災を経験されて、誰よりも強いリーダーシップを発揮して、子どもたちの安全の為、誘導を行っていたということをお伺いしたことがあり

ましたので、花巻青年会議所に私が在籍したときも、藤舘先生に講師を務めていただいて、リーダーシップとはというようなお話をしていただいたりし

て、久しぶりの再会で面白かったなと思っておりました。また、浅野実行 

委員長なんですけれども、プログラムの作成から印刷、各チームとの交

渉やルール決めなど、ロータリーカップ成功のために様々動いていただき

ました。花巻市バレーボール連盟のスタッフの方々にも、ロータリーの横

断幕がとても大きいので、そちらを貼る作業とかも一緒に手伝ってくれ

たりとか、賞状を全部並べて、藤村副会長と一緒に賞状を渡しに行

く、そういった段取りとかも全部やって動いていただきました。大変感謝

しております。引き継ぐことも多々ありましたが、何よりも、けががなく、

安全に全ての工程を終えることができたということを、嬉しく思っておりま

す。2 日間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3360 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】上田直輝君バレーボール大会運営ありがとうございまし

た。出張で出られず失礼致しました。おかげさまで素晴らしい大会だった

ようで、ほっとしております。報告も映像をまじえていただき様子が伝わって

きます。ありがとうございました。 

【阿部一郎君】上田君、小学生バレーボール大会御苦労様でした。レベ

ルの高さに驚きました。本日は、早退します。後は宜しくお願いします。 

【下坂和臣君】誕生祝、夫人誕生祝、結婚祝ありがとうございました。 

【藤村弘之君】今日は夜例会ですが用事のため早退します。ゆっくり食

事してください。 

【稲田典之君】先日、愛犬の健康祈願を依頼され引き受けました。たく

さんのコリーが集まり賑やかに楽しく奉仕できました。 

【佐々木史昭君】花巻ロータリーカップバレーボール大会の開催、大変お

つかれさまでした。自分は初日の開会式と一試合目だけの参加の協力

でしたが、大盛況で素晴らしい地域貢献を感じました。上田直輝委員

長、大変おつかれさまでした。 

【藤原喜子君】皆様こんばんは      先週、今週と、お心遣い誠にありがと

うございます♡大切に、１つ１つ、いただきますね      花巻ロータリーカップ

ご参加の皆さん、大変お疲れ様でした‼上田さんの大会報告とても臨

場感ある説明で、分かり易かったです      優勝カップみがきも、お疲れ様

でした‼引き継ぎ事項、さすがです。吉田会長、宮古島の報告ありがと

うございます。宮古島に行きたくなりました‼ 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

【橋川秀治君】上田直輝君の忠実に現場を再現して頂く報告で

大会の雰囲気がとても良く判りました。来年こそ参加したいと思い

ます。明日、遠野 RC の紹介で遠野社協さんに子ども食堂応援

自販機の説明をして来ます。 

【立花徳久君】R カップ、皆様ご苦労様でした。久しぶりに子供達

の元気な姿を見て楽しくなりました。本日は早退させていただきま

す。 

【上田直輝君】先日のロータリーバレー大会は多くの会員の皆様

に参加、協力して頂きありがとうございます。ケガもなく、無事終え

る事ができて安心しております。来年も携われればぜひお願いしま

す。前回の例会参加できず申し訳ありません。結婚記念日を祝っ

てもらって嬉しかったです。一郎さん事務所へわざわざお越し頂

き、誠に申し訳ありませんでした。 

 


